

Bureau d'Extraits de Presse s.a. Persuitknipsels-

Bruxelles 1000 Brussel — TEL. 217.43.02

COURRIER DE L'ESCAUT 7500 Tournai

14-02-90

auxipress

Nouvelle récompense pour « Australia » : le prix Fémina

Après avoir obtenu le prix de la meilleure photographie à la Mostra de Venise puis le Kodak Krystal Award '89 remis à Gand pour le meilleur film belge de l'année ainsi que pour la meilleure photo et le meilleur scénario, « Australia » le film de Jean-Jacques Andrien tourné majoritairement en région verviétoise, vient de décrocher une nouvelle récompense: le prix Fémina qui couronne le meilleur film belge de l'année '89. Une douzaine de films étaient en concurrence pour ce prix qu'Andrien obtient pour la seconde fois de sa carrière cinématographique. « Australia » est par ailleurs en très bonne compagnie puisque le prix Fémina pour le meilleur film étranger a été décerné à Bertrand Tavernier pour « La vie et rien d'autre ».

Récompense finalement logique pour « Australia » si on s'en réfère au succès du film tant en Belgique qu'à l'étranger. En Belgique, les 9 copies d'Australia continuent à tourner et font à peu près les mêmes recettes que les 25 copies de « Bandini », le film de de Ruddere, qui connaît, lui aussi, un beau succès.

En fait, tant en Belgique qu'à l'étranger, « Australia » poursuit sa carrière à la fois festivalière et commerciale.

Après le festival de Londres en décembre dernier, le film a été présenté au Caire, à Calcutta, à Belgrade. Il ira ensuite à Santa-Barbara, Cleveland, Los Angeles et Moscou...

Commercialement, il continue à tourner, non seulement en Belgique mais encore en France. Il entame également sa carrière canadienne et Jean-Jacques Andrien se rendra prochainement au Québec. Puis ce sera bientôt le tour de l'Allemagne, du Japon et de la Hollande où il vient d'être vendu.

R.ST.